

Babinsa Desa Kaligede Senori Tuban Bersama Tiga Pilar Ikut Meriahkan Pawai Budaya

Basory Wijaya - [TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.tuban.jendelaIndonesia.com)

Aug 19, 2022 - 12:47



TUBAN, – Wujud sinergitas Tiga Pilar Desa Kaligede Babinsa Koramil 17 Senori Kodim 0811 Tuban menghadiri peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-77 yang mengusung tema “Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat” dengan menggelar pawai budaya yang di ikuti dari berbagai lingkungan masyarakat di Desa Kaligede Kecamatan Senori Kabupaten Tuban, Jum’at (19/08/2022).





Dengan diadakan HUT Kemerdekaan RI ke-77 tahun ini, Turut Hadir Camat Senori, kepala Desa Kaligede, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan segenap Masyarakat Desa Kaligede yang turut berperan dan ikut serta dalam perayaan Kemerdekaan ke 77, yang tidak hanya sakral tetapi bermakna ini.

Hal itu ditunjukkan dengan berbagai macam cara dan kegiatan dalam menyambut dan menyemarakkan peringatan HUT Ke-77 Kemerdekaan RI, yang diperingati 17 Agustus 2022.

Babinsa Desa Kaligede Serma Kasmu yang hadir dalam pawai budaya ini memberikan apresiasi atas terselenggaranya acara tersebut. Menurutnya ini sebagai wujud kekompakan dan kebersamaan antara warga dan segenap aparat pemerintahan desa serta merupakan bentuk rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah mengkaruniai bangsa Indonesia dengan kemerdekaan setelah melalui sebuah perjuangan yang sangat panjang dan tidak kenal lelah dengan mengorbankan jiwa dan raga.

“Saya sebagai Babinsa Desa Kaligede sangat mengapresiasi kegiatan ini, merupakan sebagai wujud persatuan dan kesatuan warga desa Kaligede serta untuk menghormati para pahlawan,” bangsa yang besar bangsa yang menghargai jasa pahlawanya,” ujar Babinsa.

Sementara itu Kepala Desa Kaligede Suprpto menyampaikan rasa bangganya pada warga desanya atas kebersamaan dan bersatu gotong royong sehingga pawai budaya dalam rangka peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 77 ini berjalan sukses dan lancar.

Selain karnaval budaya juga diadakan jalan santai dan perlombaan-perlombaan. Untuk karnaval sendiri rutenya jalan dilingkungan Desa Kaligede ini, ia berharap, kegiatan bisa berjalan dengan lancar tanpa suatu halangan apapun.”terang Kades

Lanjut Kades kegiatan dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI ini merupakan salah satu bentuk ucapan syukur dan penghormatan terhadap para pejuang dan pahlawan kemerdekaan Republik Indonesia.

“Disisi lain saya sangat mengapresiasi antusiasme warga desa dalam mengikuti setiap kegiatan yang telah sama-sama kita jalani untuk menyambut HUT RI ke 77. Semoga semua kegiatan ini dapat memberikan kesan yang baik bagi seluruh elemen masyarakat yang terlibat,” Pungkas Suprpto Kepala Desa Kaligede (Pendim0811)